
【本报讯】2 月 23 日，印
尼斗争民主党秘书长哈斯
托表示，甘贾尔在罗盘报
研发调查结果中，作为总
统候选人取得高分的可选
性 是 党 内 培 养 干 部 的 成
果。是印尼斗争民主党干
部与人民之间相结合的结
果。印尼斗争民主党的总
统候选人问题有其自身的
势头。此外，稍后印尼斗
争民主党总主席梅加瓦蒂

将 宣 布 总 统 候 选 人 的 名
单。在确定未来的领导者
时，还必须考虑生活方面
的许多问题。

哈 斯 托 总 结 道 ，必 须
通过研究我国经济问题的
各个方面、国际方面、党内
各级的准备情况，以及最
后，最重要的是由势头来
完成的。这一切，都必须
仔 细 完 成 。 对 领 导 人 而
言，衡量的是不在以急缓，

衡量的是领导人的素质。
此 前 ，罗 盘 报 研 发 中

心 发 布 了 其 在 即 将 到 来
的 2024 年选举之前，关于
政党可选举性的最新调查
结果。结果是，印尼斗争
民 主 党 仍 然 处 于 领 先 地
位，而国民使命党和团结
建设党的选票低于门槛，
并或许无法进入国会。

印尼斗争民主党的投
票 率 为 22.9% 仍 然 是 最 高

的 。 比 起 2022 年 10 月 的
印尼斗争民主党的可选性
略有增长 1.8%。

在 2024 年 总 统 大 选
前，对总统候选人的调查
结果中，甘贾尔在罗盘报
研发调查中名列前茅。甘
贾 尔 的 选 票 以 25.3% 居 榜
首。就趋势而言，甘贾尔
的 可 选 性 比 2022 年 10 月
有 所 增 长 ，从 23.2% 提 升
到 25.3%。（亮剑）

甘贾尔取得民调可选性高分
牛头党秘书长：主要是党内培养干部的成果
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【本报讯】2 月 24 日，
佐科维总统申明，新国都
的 所 有 建 筑 将 在 完 工 后
将 被 立 即 使 用 。 这 样 做
是 为 了 让 新 国 都 立 即 兴
旺 起 来 。 每 个 部 委 也 是
如此，尽管并非所有官员
都搬过去，但是必须使之
兴旺起来。如果有人群，
这意味着需要餐馆、需要
学 校 ，从 幼 儿 园 、小 学 、
初 中 、高 中 、大 学 。 也 需
要 医 院 ，需 要 诊 所 ，需 要
娱乐，需要商场等等。

总 统 当 天 参 观 了 新
国 都 努 山 达 拉 中 央 政 府

核 心 区 的 总 统 府 的 建 筑
工地。

佐 科 维 表 示 ，这 个 地
区是一个总统府区域，总
统 府 区 域 将 准 备 好 用 于
庆 祝 2024 年 8 月 17 日 印
度 尼 西 亚 共 和 国 独 立 周
年 活 动 。 看 看 景 观 和 其
他 实 施 ，我 已 经 与 设 计
师 、现 场 实 施 者 、现 场 主
管 、现 场 经 理 交 谈 过 ，大
家都乐观地表示，一切都
可以按时完成。

他 指 出 ，总 统 府 的 设
计 将 与 艺 术 家 努 阿 尔 达
（I Nyoman Nuarta）的 设 计

一模一样，但是仍然会对
实地条件进行调整。

佐 科 维 强 调 说 ，新 国
都 的 总 统 府 将 是 一 个 生
态 旅 游 地 点 。 与 印 度 尼
西 亚 已 经 存 在 的 其 他 总
统府相比，新国都的总统
府 具 有 其 特 殊 性 。 因 为
新 国 都 的 总 统 府 是 我 国
儿女最好的作品，从设计
到 建 造 一 切 都 由 我 们 自
己来完成。

他 还 认 为 ，新 国 都 将
为 国 内 外 投 资 者 提 供 吸
引力。

佐 科 维 评 估 说 ，与 其

他地区相比，新国都具有
不同的细微差别。 我们
提 供 一 种 氛 围 。 这 个 核

心 区 域 是 政 府 区 域 。 但
除此之外，人们会看到不
同 的 氛 围 ，有 差 异 化 ，这

就 是 我 们 兜 揽 的 东 西 。
体验氛围，我们兜揽这一
切。 （亮剑）

总统确认新国都所有建筑物完成后即被使用

【本 报 讯】国 防 学 院
（Lemhannas） 院 长 安 迪
（Andi Widjajanto）认 为 ，国
军总司令尤托·玛戈诺海
军上将和陆军参谋长杜东
将军的领导权交接已经由
国军总部和陆军总部做好
准备。

这是因为尤托和杜东
在临近 2024 年竞选活动时
退休了。安迪周四（23/2）
被问及此事时确认说，肯
定会在国军和陆军总部准
备领导层交接机制。即使
总司令和陆军参谋长的职
位发生变动，选举工作组
与国家警察协同合作也将
确保行动的连续性。

根 据 安 迪 的 说 法 ，随
着 2024 年的竞选活动，尤
托和杜东接近退休并不重

要，尽管这两位四星将领
退休的时机并不理想。

安 迪 补 充 说 ，军 方 无
意修改国军法令以延长尤
托和杜东的职位。此前安
迪表示，理想情况下，两名

高级官员的更替是在竞选
活动前三个月进行的。

安 迪 周 三（22/2）在 雅
加达国防研究院办公室举
行的交流论坛活动中说，
这并不理想，因为这两位

四星将领在竞选活动已经
开始的时候退休了。实际
上应该在竞选活动开始前
三个月更换，因为那时他
们必须参与安全操作。

安迪建议国军司令部
和陆军司令部从现在开始
立即准备领导层交接，以
便 在 2023 年 11 月 进 行 领
导层过渡时，将由军方执
行的综合安全行动仍然可
以运行。

作 为 参 考 ，国 军 高 级
官 员 的 退 休 年 龄 为 58
岁。按照规定，尤托将于
2023 年 11 月 26 日 满 58
岁 。 而 杜 东 将 于 2023 年
11 月 19 日满 58 岁。

另 一 方 面 ，2024 年 竞
选 活 动 将 于 2023 年 11 月
28 日开始进行。 （Irw）

国防学院：临近2024年大选
国军和陆军领导人职权交接已有准备

左起：陆军参谋长杜东与国军总司令尤托

【本报讯】国民使命党
（PAN）总 主 席 祖 基 菲
（Zulkifli Hasan）拜访了前穆
协主席丁·丁·善苏丁（Din
Syamsuddin）。双方于周四
（23/2）在 雅 京 南 区 Pondok
Labu 的丁·丁·善苏丁住所
里举行会谈。

据观察，祖基菲于11点
45分抵达，并没有该政党的
精英干部陪同。

祖基菲对记者说，丁·
善苏丁是我崇拜的人物，我
在穆协时候的前总主席，我
们在穆协的关系非常好。

会后，丁·善苏丁坦言，
如果祖基菲获提名为总统

候选人，我会支持他。
丁·善苏丁告诉媒体工

作人员，如果祖基菲愿意，
稍后哪个联盟宣布为总统
候选人，上帝保佑，我会支
持他。

丁·善苏丁认为，祖基
菲有能力参加 2024 年的总
统大选。他强调说，我正在
推动这位国民使命党的总
主席，即便不能成为总统候
选人，也应该成为副总统候
选人。

然而，丁·善苏丁拒绝
加入国民使命党，原因是，
他参与创立了火炬党（Peli-
ta）。 （Irw）

丁·善苏丁表示支持祖基菲
参加竞选 2024 年总统或副总统

【本报讯】西加里曼丹
省税务局办事处将嫌疑人
连同税务犯罪案件的证据，
移交给上侯（Sanggau)地方
检察院进行检控。

西加里曼丹省税务局
主任尼萨尔（Kurniawan Ni-
zar）表示，移交给地方检察
院是在宣布案件档案完成
后进行的。

尼萨尔不久前在一份
书面声明中指出，嫌疑人JP
是在上侯初级税务服务办
公 厅 注 册 的 CV SL 的 经
理。JP 被怀疑在税收领域
犯下了犯罪行为，即故意不
存 入 已 预 扣 或 征 收 的 税

款。这名嫌疑人采取的行
动给国家收入造成了至少
22 亿盾的损失。JP 嫌疑人
面临至少6个月至最高6年
的监禁，以及至少两倍于所
欠税款的罚款。

尼萨尔表示，为了国家
收入的目的，如果JP以 3倍
于国家收入损失金额的罚
款形式偿还国家收入损失，
检察总长可以在请求信发
出之日起六个月内停止对
税 收 领 域 犯 罪 行 为 的 调
查。在处理税务刑事案件
时，税务总署始终优先考虑
最终再调解的原则。

（亮剑）

西加企业家因不缴税款
被税务局拘捕并受6年监禁威胁

佐科维总统（左四）与夫人

【本报讯】2 月 23 日，民
主与战略事务研究所执行
主任艾哈迈德·霍伊鲁尔·
乌曼（Ahmad Khoirul Umam）
评估说，阿古斯强烈希望成
为阿尼斯的副手。 原因是
阿古斯愿意来回会见巴洛，
民族民主党也首先宣布支
持阿尼斯作为总统候选人
参选。民主党似乎会尽力
鼓励其总主席成为阿尼斯

的竞选伙伴。这是生存能
力，是民主党战略的一部
分，他们不要求其他补偿来
实现 20%的总统门槛。

阿古斯的这种愿望没
有错。此外，根据一项跨机
构调查结果，如果在即将举
行的选举中与阿古斯组合，
阿尼斯的可选举性将大大
提高。 阿古斯有机会为阿
尼斯提供选举激励，因为其

在民主党的旗帜下拥有庞
大的政治工具。将阿尼斯
与来自民族主义政党的阿
古斯进行组合，也被认为能
够将阿尼斯的形象从“保守
右翼”转变为“中轴线”。
因此，如果阿尼斯-阿古斯
搭档既成事实，温和的与民
族主义宗教的政治特征会
更强大。 如果这一信息得
到适当的宣传，并更快地宣
布，就有机会呈现滚雪球效
应，可以团结一些摇摆选
民，以及犹豫不决选民的忠
诚选民基础。

乌曼指出，此外，如果
阿尼斯-阿古斯能够团结分
布在爪哇地区的伊斯兰和
民族主义部分的温和选民
的权力基础，预计两者都有
很大的获胜机会。同时，阿
尼斯-阿古斯也被认为有机
会团结年轻和女性选民基
础，特别是成为家庭领域有
效政治代言人的妇女们。
这意味着阿尼斯-阿古斯配

对是民族民主党和民主党
之间谈判中的双赢解决方
案。

乌曼还评估说，巴洛关
于阿古斯的声明，即“超过
应得的”配对阿尼斯，这表
明变革联盟并不抵制阿尼
斯-阿古斯组合的构思。巴
洛的声明可能是加强民族
民主党、民主党、公正福利
党联盟计划的信号，到目前
为止，该计划似乎仍停留在
总 统 候 选 人 的 讨 论 话 题
中。 如是民族民主党、民
主党和民族复兴党之间的
总统候选人谈判进程确实
结束了，那么在不久的将
来，变革联盟将加强合作，
同时宣布阿尼斯为总统候
选人。

乌曼最后说，变革联盟
有机会成为第一个拥有更
完整政治基础设施的联盟，
并且，已经完成了现在仍然
困扰着其他联盟的总统候
选人的辩论。 （亮剑）

衡量阿古斯成为阿尼斯副座的可能性

前左起：阿尼斯和阿古斯

【本报讯】存 款 保 险 机
构（LPS）报告称，2023 年 1
月，公众银行存款总面值
达到 8,004 万亿盾，按月环
比下降 2.43%。

根据存款保险机构公
众银行存款的分布数据，
富裕客户在 2023 年 1 月主
导了银行存款值。

存款保险机构在周四

（2023 年 2 月 23 日）的报告
中写道：“最大面值存款是
超过 50 亿盾的存款，占存
款总额的 53.2%。”

2023 年 1 月，富裕客户
的 账 户 价 值 达 到 4,254 万
亿 盾 ，环 比 下 降 2.9% 。 从
类型上看，面值最大的存
款为定期存款，占存款总
额的 37%。

2023 年 1 月，存款账户
类环比增长 0.7%。存款保
险 机 构 还 指 出 ，2023 年 1
月公众银行的客户存款账
户 数 量 达 到 5.0656 亿 个 ，
环比下降 0.4%。

接下来存款保险机构
保证金覆盖 5,0623 亿个账
户，占账户总数的 99.9%。

而 334,200 个账户或账

户总数的 0.1%获得了高达
20 亿盾的部分担保。

此 前 ，印 尼 银 行 业 开
发研究院（LPPI）高级教授
阿 明·努 尔 丁（Amin Nur-
din）表 示 ，大 量 富 有 的 客
户存款，表明有兴趣在符
合高利率趋势的存款中获
得资金。

（松鹤）

截至2023年1月银行存款达到8,004万亿盾

【本 报 讯】Bank Raya
Indonesia（股票代码 AGRO）
上市银行在 2022 年增加了
对绿色（环保）领域的融资。

Raya 银行还承诺不向
有可能破坏环境的客户分
配融资。可持续信贷部分
占总信贷的31.5%。可持续
信贷部分比上一年快速增
长19.5%。

具体而言，Raya银行对
商业活动及/或无害环境活
动 的 融 资 额 达 到 8,440 亿
盾。

符合国家、地区或国际
认可的标准或证书的无害
环境建筑提供的资金达到
770亿盾。

对中小微企业的贷款
达到1.53万亿盾。

Raya 银行总经理伊达
（Ida Bagus Ketut Subagia）表

示，Raya银行也承诺不向有
可能破坏环境的客户企业
提 供 融 资 。 伊 达 于 周 四
（2023 年 2 月 23 日）发布的
新闻中说：“提供绿色融资
表明 Raya 银行有能力考虑
环境、社会和治理方面的问
题。”

伊达表示，Raya银行将
继续加强银行风险管理能
力，尤其是与环境相关的风
险管理能力，并增加环保融
资组合，例如在可再生能源
和能源效率领域。

Raya 银行还实践和运
营利于环保的银行业务，这
体现在节省 2%的电力、节
省18.58%的纸张，以及通过
约700,000名用户优化Raya
银行应用程序以提高自动
提款机的使用效率。

（松鹤）

Raya银行宣布拒绝
对破坏环境的企业分配贷款

【本报讯】印尼房地产
协会（REI）正在向公共工
程和民房部提议，在有担
保或保险的条件下，对开
发商简化签发许可证的便
利。

印尼房地产协会主席
保 罗（Paulus Totok Lusida）
于周四（21/2/2023）对商务
媒体解释道：“我们提议的
目 标 ，并 非 加 快 种 种 条
件，而是要有保险。因此
如果出现违约或延误，保
险可以充当中介。”

对于开发商承诺完成
房地产项目，他解释说，即
使协会的规定不像政府规
定那样对其他会员完全具
有约束力，协会已经制定

规则，让开发商及时完成。
印尼房地产协会声称

已讨论和建议成员与银行
第三方就房地产项目贷款
进行合作。

这情况将降低直接向
开发商付款的风险。他认
为这选择是政府不收紧会
导致房屋积压的法规的折
中方法。

从消费者方面来说，
他建议密切关注买卖协议
中包含的协议，以免其中
包含不利条款。

此外，地方政府可以
选择开发商，而不是匆匆
忙忙签发许可。此举是为
了在以后出现有问题的项
目时促进沟通。 （松鹤）

REI 提出克服停滞项目积压的折中方法


